

Le publicain dans le temple



Luc 18 v 13 et 14

Introduction :

Une histoire très connue qui nous enseigne de nombreuses vérités spirituelles.

Nous y voyons le cœur des hommes mis à nu comme jamais ailleurs dans les écritures. Comme nous considérons cette histoire et les paroles du publicain en particulier nous y verrons les aspects suivants :

1°) Une conviction personnelle du péché.

A Le publicain dit "Seigneur, soit apaisé envers moi, un pécheur Il montre par là qu'il se voit tel qu'il est vraiment.

B Il faut l'œuvre de conviction de l' Esprit Saint en nous pour que nous nous voyons tel que Dieu nous voit. (il nous faut le regard de Dieu)

2°) Une souffrance passionnée à cause du péché :

A Il se frappe la poitrine

B Sa souffrance est la conséquence :

- de l'offense terrible faite à Dieu

- des blessures qu'il s'est lui-même infligé. Par le péché nous nous faisons du mal.

- l'influence néfaste exercée sur d'autres. Notre péché affecte presque toujours les autres.

3°) Une humilité profonde mêlée de honte devant Dieu :

A Il le démontre en se tenant à distance, ne voulant pas par sa présence corrompre ce qui est saint.

B Il le démontre en n'osant pas même lever les yeux vers le ciel en priant.

4°) Une prière sincère vers le ciel

A Considérez l'objet de sa prière: La miséricorde car de la justice il ne pouvait attendre que la punition.

B Considérez le caractère de sa prière

- simple et brève

- sérieuse et sincère

- selon l'ordre de Dieu. Dans le temple à l'heure de la prière.

5°) Un heureux résultat

A Cet homme descendit dans sa maison justifié plutôt que l'autre.

B Le pharisien venu avec orgueil est reparti sans avoir trouvé ce qu'il était venu chercher

Conclusion

Une histoire qui va dans le sens de beaucoup d'autres enseignements dans la Bible.

Wood -

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com